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Acta Nº 2/2024 Centro Universitario de Plasencia

Acta Consejo de Estudiantes CUP

Fecha:

8 de febrero de 2024

Lugar donde se celebra:

Sala Virtual Meet

Hora de comienzo:

22:00h

Hora de finalización:

23:15h

Presidente:

Miguel Ángel Gómez Rodríguez

Secretaría:

Ana Espinosa Sapo

Relación de asistentes:

Miguel Ángel Gómez Rodríguez
Lucía Morales Vázquez ( Delegada de 2º Enfermería)

Ana Espinosa Sapo (Delegada de 3º de ADE)
Cristina Martín Pérez (Delegada de 2º ADE)
Paula Cruzado Carranza (Tesorera del CUP)

Yasmín Bernadi Cordero da Silva (Delegada de 2º Podología)
Sara Marcos Macias (Subdelegada del CUP y delegada de 1⁰ de podología)

Silvia Ruíz Guerrero (Miembro de junta de centro)

Orden del día:

1. Informe de delegado
1.1 Pleno e información del CEUEX
1.2 Recogida solidaria de juguetes
1.3 Información SEPYE
1.4 Reclamación del carnet universitario
1.5 Actualización para reclamación de las instalaciones del complejo
1.6 Objetivos para el consejo del CUP
2. Nombramiento de nueva tesorera
2.1 Informe de tesorería: Inventario (2024-2025) y presupuestos (2023-2024)
3. Cese de la actual secretaria por desidia y nuevo nombramiento (A determinar)
4. Nombramiento de vocalías: RRSS, actividades-deporte e igualdad
5. Jornada de puertas abiertas del centro (6 de marzo)
6. Remodelación de la imagen del consejo (Espacio virtual y logo)
7. Ruegos y preguntas



Desarrollo de la sesión y Acuerdos:

1. Informe de delegado

Se presenta el delegado del Consejo de Estudiantes del Centro Universitario de
Plasencia Miguel Ángel Gómez Rodríguez quedando a la disposición para todo
aquello que necesiten los alumnos.

1.1 Pleno e Información del CEUEX

Se explicó que es el CEUEX y cuál es la función que lleva acabo

1.2 Recogida solidaria de juguetes

Se creó este proyecto desde el CEUEX para que todos los niños/niñas tuviesen un
juguete por Navidad, ha tenido una gran acogida puesto que 130 juguetes se han
llevado a la Cruz Roja por iniciativa del CUP, puesto que no habia una asociación
receptora desde la organización y fue el mismo consejo del CUP el que buscó una
asociación receptora de estos juguetes. Siendo de los centros/facultades que más
juguetes recogió.

1.3 Información del SEYPE

Cuando se vayan a la realizar las prácticas, todos los alumnos deben solicitar el NUSS
y comunicarlo a la universidad para ser dados de alta por esta previamente a realizar
las prácticas. Si ocurre algún accidente mientras se llevan a cabo, lo cubre INGESA
además de cotizar, en cambio, para aquellos alumnos/as que se encuentren en
situaciones especiales (Trabajo, percibir prestaciones, etc) no se les dará de alta y
tienen que justificar las horas.
La información esta más detallada en la app de la Universidad y en la página del
SEPYE.

1.4 Reclamación del carnet Universitario

Algunos alumnos/as se quejan de no tener el carnet universitario de manera física y
que solo tienen la posibilidad de utilizarlo online. Se transmitió a la vicerrectora de
estudiantes y respondió que eso era competencia del vicerrectorado de digitalización
y que no se iba a modificar.

1.5 Actualización para reclamación de las instalaciones del complejo

El gimnasio todavía no se puede utilizar y de momento ceden el pabellón y las pistas,
aunque no se sabe en qué horarios se podría acceder sin pertenecer a la residencia,
el delegado posteriormente se reunira con la directora de la residencia para tal fin.

1.6 Objetivos para el consejo del CUP



Se harán campañas para darse a conocer y crear nuevos proyectos o concursos para
que puedan participar todos los alumnos/as. El objetivo principal es fomentar el
consejo, promocionarlo y devolver la vida estudiantil al centro y a ser posible,
asegurar el relevo en cursos siguientes.

2. Nombramiento de nueva tesorera

El delegado nombra tesorera a Paula Cruzado Carranza como aplica el reglamento.

2.1 Informe de tesorería: Inventario (2024-2025) y presupuestos (2023-2024)

En el inventario, se incluye material de escritura, pizarra, cafetera,… su presupuesto
es de 75€, puesto que se ha denegado los 10€ del cheque de fotocopias.
Se aprobó un presupuesto de materiales por el CEUEX y estamos a la espera de su
recepción.

3. Cese de la actual secretaria por desidia y nuevo nombramiento

El delegado cesa a la actual secretaria puesto que se ha intentado comunicarse con
ella por varias vías y en diversas ocasiones, no obteniendo respuesta y perdiendo su
derecho a ostentar el cargo.

El delegado propone una votación para elegir nueva secretaria y nombrando a Ana
Espinosa Sapo por unanimidad.

4. Nombramiento de vocalías: RRSS, actividad-deporte e igualdad.

La vocal de RRSS: Lucía Morales Vázquez.
La vocal de actividad-deporte todavía está por determinarse.
La vocal de igualdad: Yasmín Bernadi Cordero da Silva

5. Jornada de puertas abiertas (6 de marzo)

Este punto se ha pospuesto hasta tener más información

6. Remodelación de la imagen del consejo (Espacio Virtual y Logo)

Finalmente, esta remodelación se llevará a acabo por los miembros del consejo de
estudiantes, entre todos crearemos un nuevo logo y mejoraremos el espacio virtual.

7. Ruegos y preguntas



Se preguntó cómo se podría cambiar los horarios para que tuviesen las horas juntas
y no entre medias clases de otra asignatura. Derivando a la solicitante a Manuel
Moya para que reciba su propuesta.

Finalizada la sesión a las 23:15

Firma

Fecha de aprobación del acta:

Mobile User
Ana Espinosa Sapo

Mobile User
22 de febrero de 2024

Mobile User




